
Der Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte 
Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 
Herr Nettesheim fragte, ob es möglich sei, den Punkt „Sachstandsbericht zur Bebauung 
des ehemaligen Gärtnereigeländes Werner“ auf die Tagesordnung zu nehmen. Die 
CDU-Fraktion habe bereits eine Anfrage für die nächste Ausschusssitzung eingereicht, 
und auch die SPD-Fraktion habe noch Fragen. Durch einen Sachstandsbericht würden 
sich diese vielleicht klären. 
Der Vorsitzende schlug vor, den Punkt als TOP 10 im öffentlichen Teil aufzunehmen. Es 
gab keine Einwendungen. 


